
平成２９年度町長タウンミーティング     

 

アンケートの結果 第１回～３回まとめ   

 

 

１、今回の町長タウンミーティングを何で知りましたか。 

  ①広報紙    （１３）        ②町ホームページ （２） 

  ③人から聞いた （１７）        ④その他  （１１）            

 

２、参加された動機をお聞かせください。（当てはまるもの１つに○印をつけてください） 

① テーマに関心があったから （１１） ② 町長と話がしたかったから （１７） 

③人に誘われたから （１３）      ④その他 （５） 

 

３、参加された感想はいかがでしたか。（当てはまるもの１つに○印をつけてください） 

  ① 良かった （３７）             ② どちらかというと良くなかった （０）     

  ③ どちらともいえない （３） 

 

４、今後、タウンミーティングを開催する場合、どのようなテーマがあるとよいと思いますか。          

  自由にお書きください。 

 

  ・住民とボランティアを繋ぐには 

  ・お年寄りと子どもを繋ぐには 

  ・若いお母さんの子育て応援 

  ・伊奈の自然を守るには 

  ・いろいろな話しが参考になりました。 

  ・大きな目標ですが、伊奈町に町営のプールが作られたら良いと思っています。 

  ・バスの運動・・・運行時間 １時間に１本あったらすごくいいです。 

  ・子供対策 

  ・空家対策 

  ・空家とひとり暮らしについて 

  ・テーマはフリー討議にしたら 

・時期は上期に予定を立ててください。（色々の課題の予算化できるため） 

  ・町の発展・・・個人商店がどんどん無くなって行く状態を淋しく思う。大型スーパーが出来

たせいで、弱者が潰れていく状態を防ぐべきである。小さな専門店が生きの

びる方法など町全体で考える必要があると思う。 

  ・テーマは何でも良いと思います。 

  ・町長のお墓の話、確かにそうです。 

  ・テーマというより、今まで参加しなかった人が参加出来るようになるといいなと思いました 

・地域の問題点を聞くことが大切ですので、いろいろ聞きたいので今後も参加したい。 

  ・福祉関連 

  ・各地区の住民の日常生活を出し合う。 



  ・小さな事でも続ける事が大事なので、いい事は取り入れる。 

  ・お題を決めて、それに合った皆の声を聞く。 

  ・高齢化が急速に進行しているなかで、地域福祉を担う人材を育成するかが課題です。町の予

算（福祉関係）が急伸しているなかで、健康・長寿と同時併行で地域福祉を担う高齢者を活

用し予算（福祉関係）の有効活用するためのミーティングの開催して戴きたい。 

  ・住んでいる地区で困って事（身近な問題） 

  ・災害対応（町、個人） 

  ・子どもから高齢者までの福祉政策の一つとしての「居場所」を増設しなくてはなりません（地

区状況が異なるので地区別なミーティングを実施願います。 

  ・テーマをしばらず、何でも話せる事が良いと思います 

  ・高齢者が多くなり介護について 

  ・町長の造詣の深さに驚きました。 

  ・特にありませんが、興味あるテーマがあれば選択して参加したいと思います。 

  ・テーマについては、こだわらないでフリー討議 

・子育てについて（成長するにつれて、色々な問題が出てくると思うので） 

  ・教育の設備、支援など 

  ・伊奈町はじまして会（引越ししてきて、１年くらいの人達の集まり） 

  ・子育て全般 

  ・お話のしやすい声のとおりやすい環境を望みます。 

  ・ディスカッションしたかった。 

  ・もう少し時間が欲しいです。 

  ・子育て世代メインなら、子供は預かりで親が座談会方式で参加などできると良いと思います。 

 

５、今後、町に期待することをご自由にお書きください。 

     

・思いがけないタウンミーティングに出席し、良かったのは伊奈町を知ったこと、何より町長

さんに親近感を感じられた。これからどんな町になるか、それが楽しみである。私達が安心

して暮らせる、住んでよかったと思える町。私事だが「ふるさと伊奈語りべの会」に入り「伊

奈備前守忠次公」等の６つの大型紙芝居「伊奈のむかしむかしⅡ集」「伊奈町かるた」 私

達の夢はこの町をアピールし子供達にこんな素晴らしい町だよ、こんな歴史があったよと伝

えることです。私達の足跡は小さいけれど、微力ながら力をつくしたいと思います。今回は

すばらしい機械を与えて下さり、ありがとうございました。  

  ・今日のこのタウンミーティングに出席させて頂きました事に感謝します。次回も参加できた

らと思います。  

  ・医療、年金、町内予算執行 

  ・議会の休日や夜間に開催 

  ・若い人、職業人、女性、等々将来町を担っていく方々が参加しやすくする。 

  ・都市計画区域内の空き地の宅地並み課税 

  ・楽しく、明るい、町作りをするための工夫を、皆で考える様な講演なり講座をたくさんやっ

てほしい。 

  ・タウンミーティングを開き、住民の声を聞きながら町政を執行してくださるということは、

よい考えだと思っています。 



  ・東京（主に）に宣伝して欲しい。伊奈町ってどこ？とよく言われる。 

・広報紙では聞けない（見られない）ことを聞きたいので、今後とも町長の話を聞きたい。 

  ・時間が足りないかなと。それぞれ参加者の方の聞いてほしい話を、自前に提出され、当日結

果を話され、後は自由質問にするのもいいかなと思いました。 

  ・毎年開催されるのもいい事ですね。 

  ・町長の一生懸命さが伝わって来ている。笑顔と話術が素敵でした。 

  ・栄北区の居場所（ふる里）が閉所して１年余となる。この「ふる里」の運営や実態を調査し、

他地域に開所していく時は、町から必要経費の一部を補助して戴きたい。 

  ・現在の取組み状況を続けて欲しい 

  ・実施に向けての“資金・・・準備金、補助金・・・の制交化、予算化実施 

  ・福祉活動の必要性を向上するための幅広い広報活動（地域毎に条件が異なりますので、特性

を加味した広報活動が必要です） 

  ・今後も町の発展のため頑張って下さい。 

  ・自治会館等にランニングマシン等の設置援助を頂ければと（雨天時等のため） 

  ・収税率をあげるためには、栄地区は都市計画が出来てから４０年になり、都市計画地域は住

宅地になるはずです。宅地並みの課税を 

  ・議会を休日、夜間、開催できるように 

  ・健康に関すること。高齢者向けの会合で嬉しく参加させて貰っています。 

・さらに住みやすい街になることを期待しています。町長さんの人柄がわかり、この街に住め

て良かったと感じました。 

  ・今日はありがとうございました。教員をやっているので、教育の話も多くとても勉強になり

ました。昔から住んでいるので、発展したなとすごく思います。 

住みやすい支援、設備を検討お願いします。 

  ・テレビやメディアで伊奈町がたくさん出て自慢できるような町に 

（引越ししてからテレビで出てたりするとうれしい） 

  ・子育てしやすい活気のある町。今日お話ししたことが反映されると嬉しいです。 

  ・医療機関の充実 

  ・情報を得られやすい町になってほしい。 

  ・子どもたちが大きくなっても生涯伊奈を愛し、住み続けてくれる町でいてほしい。 

  ・今の子供たちが住み続けたいと思える、町づくりをお願いします。 

 

６、その他 

・今朝、栄北区のげんき会（ラジオ体操）で町長タウンミーティングの話をしたら、申し込ん

でない方が１２人きました。皆さん今日の会合を知りませんでした。広報いなに掲載してあ

るが、誰も見ないのか知らない。何か考えたらどうでしょうか。 

 

※ 次年度の参考にさせていただきます。 

 ＊平成２９年度町長タウンミーティングにご参加いただきまして、誠にありがと

うございました                                                                                                                                   


